



Pour une Église **renouvelée**

Bonjour à toutes et à tous !

Dans son livre « Un temps pour changer », en parlant de la situation sanitaire mondiale que nous vivons, le pape François mentionne *qu'on ne sort jamais indemne d'une crise ; c'est une règle fondamentale. Si tu t'en sors, tu en ressors meilleur ou pire, mais jamais comme avant.* Même si rien n'indique vraiment que nous sommes « sortis » de la crise actuelle, tous s'entendent pour dire que la pandémie aura changé bien des choses dans notre vie. De fait, la pandémie nous a changé et elle a changé aussi notre Église diocésaine.



Mgr Hamelin à la "Halte du coin",
église transformée pour l'accueil
et l'hébergement des itinérants.¹

Depuis mars 2020, nous avons fait des efforts considérables pour maintenir nos services. Bénévoles, prêtres, agentes et agents de pastorale, personnel de soutien et du Centre diocésain, tous nous avons cherché à soutenir davantage les personnes que la crise a rendu davantage vulnérables. Soutien téléphonique, célébrations sur les réseaux sociaux, catéchèses sur le Web, église dédiée aux itinérants, collaborations avec les organismes sociaux, sont, entre autres, quelques-uns des moyens que nous avons utilisés pour demeurer au service de la population diocésaine. Le contact avec les plus démunis, les familles, les malades et les endeuillés nous a révélé combien nous devons poursuivre notre mission et trouver de nouvelles façons d'être en tenue de service.

Malgré la fragilité de nos ressources, humaines et financières, j'ai confiance que nous pouvons continuer le service essentiel de l'annonce de la Bonne Nouvelle. Avec vous, je souhaite que nous continuions à nous laisser renouveler par l'Esprit pour demeurer signe de la présence amoureuse de Dieu au cœur de notre monde.

Merci de prier pour votre Église diocésaine et le personnel qui y œuvre généreusement.

Merci d'être autour de vous des témoins de la compassion du Christ.

Merci également de contribuer par vos dons à notre mission.

+ *Claude Hamelin*

† Claude Hamelin

Évêque de Saint-Jean-Longueuil

¹ Photo: François Gloutnay / Présence